

Réunions filmées avec des prêtres

À l'occasion de l'Année sacerdotale, convoquée par Benoît XVI, voici une série d'images de rencontres où saint Josémaria remercie les prêtres pour leur fidélité et les encourage à être « à cent pour cent prêtres ». Dans ses réunions avec des prêtres, le fondateur de l'Opus Dei y déversait son cœur. Il leur parlait du besoin de prêtres saints, de la vie sacramentelle, et, surtout, de charité. Il leur demandait un amour particulier pour tous leurs frères prêtres, du monde entier.

09/01/2010

Entre 1972 et 1975, saint Josémaria fit de longs voyages de catéchèse, pour parler de Dieu, à travers la Péninsule Ibérique et en Amérique latine. Il séjourna dans des villes où il eut l'occasion de retrouver des hommes, des femmes, des jeunes gens et des prêtres dont il touchait profondément le cœur avec les réponses à leurs questions. Il leur donnait un désir de vivre à fond leur vie chrétienne, dans la fidélité à Jésus-Christ et à son Église. Dans ces rencontres, on parlait de tout : du sens de la vie quotidienne, de la vocation des époux, de la possibilité d'être tous saints, plongés dans nos joies et nos peines, dans nos nobles ambitions et nos difficultés.

Dans ses réunions avec des prêtres, le fondateur de l'Opus Dei y déversait

son cœur. Il leur parlait du besoin de prêtres saints, de la vie sacramentelle, de la situation de l’Église et de problèmes d’actualité pastorale, de liturgie et, surtout, de charité. Il leur demandait un amour particulier pour tous leurs frères prêtres, du monde entier.

À l’occasion de l’Année sacerdotale, convoquée par Benoît XVI, voici une série d’images de ces rencontres où saint Josémaria remercie les prêtres pour leur fidélité et les encourage à être « **à cent pour cent prêtres** ».

pdf | document généré automatiquement depuis <https://opusdei.org/fr-lu/article/reunions-filmees-avec-des-pretres/> (01/02/2026)